
Monatsbericht der SV: 
Liebe SchülerInnen, 

wir als SV möchten euch gegenüber mehr Transparenz zeigen. Dafür wird es 

monatlich einen Bericht geben, in dem alle stattgefundenen oder in Zukunft 

anstehenden Veranstaltungen preisgegeben werden. Dieser Bericht wird euch heute in Papierform 

ausgehändigt, in Zukunft werdet ihr ihn auf der Homepage unter dem Reiter SV einsehen können. 

Denkt als KlassensprecherInnen also daran, diese Informationen monatlich an eure Klasse 

weiterzugeben.  

Zusätzlich stellen wir für alle Schülerratsmitglieder (Klassensprecher und Stufensprecher) unsere 

Kassenabrechnung offen auf der Homepage dar (Genaueres folgt noch). Wie immer könnt ihr euch 

gerne mit Verbesserungsvorschlägen, Wünschen oder sonstigen Anliegen an uns wenden (ob direkt im 

SV-Raum oder per Brief im SV-Briefkasten am SV-Raum). 

 

Nun zu der Zusammenfassung der in diesem Schuljahr bis zu diesem Zeitpunkt stattgefunden 

Veranstaltungen: 

1. Schülerratssitzung: 

Am 21.09.2018 hat die Schülerratssitzung stattgefunden, dazu hat die SV ein Protokoll erstellt, 

das euch in den nächsten Tagen (in eurem Klassenbuch) ausgehändigt wird. 

 

2. Elternpflegschaftssitzung: 

Am 26.09.2018 hat die Elternpflegschaftssitzung stattgefunden, bei der Frederik uns als 

Schüler vertreten hat. Es wurden schon erste Gespräche zur Kleiderordnung geführt, bei denen 

die Meinung der Schüler angebracht wurde, welche wir bei der vorletzten Schülerratssitzung 

mit euch gesammelt hatten (siehe ausgehändigtes Protokoll). 

Außerdem wurde die Problematik mit der Mensaausgabe von der SV weitergegeben. 

 

Anstehende Termine: 

3. Unterstufenparty am 23.11. 

Auf Wunsch der Schülerschaft findet diese Unterstufenparty ohne Motto 

und ohne Kostüm statt. Wir konnten eine Popcorn- und Slush-Ice-

Maschine organisieren. Genauere Informationen folgen in Kürze. 

 

Weitere Informationen: 

Leider ist der Grill, den die SV für die Schülerschaft angeschafft hat, bereits nach kurzer Zeit 

verschwunden. Derzeit ist demnach keine Ausleihe möglich. Wir bemühen uns ihn wiederzufinden und 

sind über Hinweise von Personen dankbar, die ihn zuletzt gesehen haben. 

 

Liebe Grüße  

Eure SV 


